

Pyramiden - ein Stück Tradition aus dem Erzgebirge, liebevoll von Hand gefertigt.

Mit dieser Pyramide besitzen Sie ein Original aus unserer Firma, welches dem Geschmacksmusterschutz unterliegt. Unsere Firma bietet den Kunden aus nah und fern ein reichhaltiges Angebot mit guter Qualität an. Liebhaber erfreuen sich nach wie vor an der aufsteigende Wärme, welche das Flügelrad in Bewegung setzt und die damit verbundenen Schattenspiele an der Wand und Decke. Auch wir wünschen Ihnen mit dieser Pyramide viel Freude und ein paar besinnliche Stunden bei Kerzenschein.

Ihre Katja Taulin und Mitarbeiter

Bitte beachten Sie jedoch folgende Anleitung und Hinweise:

- Alle Pyramidenteile sorgfältig auspacken.
- Flügelrad komplettieren und vorsichtig auf die Laufstange setzen.
- Transportsicherung unter der Scheibe und an der Stange entnehmen und für die Aufbewahrung der Pyramide wieder verwenden.
- Pyramidenachse vorsichtig auf das Glaslager setzen und auf guten Lauf achten.
- Bitte auf festen und geraden Sitz der Wachskerzen achten. (nur Kerzen bis 5 cm Höhe verwenden)
- Pyramide darf nicht im Luftzug oder schief stehen.
- Pyramide nicht ohne Aufsicht betreiben.
- Pyramide nicht im Freien verwenden.
- Pyramide ist kein Kinderspielzeug.
- Der Betrieb bei offener Flamme darf nur unter ständiger Aufsicht erwachsener Personen erfolgen.
- Es darf, für einen besseren Lauf der Nadel, etwas harzfreies Öl auf das Glaslager gegeben werden.
- Aufbewahrung nur im Originalkarton
- Für Schäden, die auf einen unsachgemäßen Gebrauch oder eine Nichtbeachtung dieser Hinweise zurückzuführen sind, übernehmen wir keinerlei Haftung.



Pyramids - a piece of tradition from the Ore Mountains lovingly produced by hand.

With the purchase of this pyramid you now own an original from the House of Taulin that is also covered by the protection of registered designs. Our company is able to offer our customers, from near and far, an extensive selection of excellent quality. As in former times, enthusiasts enjoy the rising warmth created by the candles, in turn setting the impeller in motion and throwing playful shadows on ceilings and walls.

We wish you much pleasure and many tranquil candlelit hours with your Pyramid.

Katja Taulin and employees.

Please observe the following instructions and tips:

- Carefully unpack all pyramid parts.
- Set the blades of the impeller together and carefully place on the spindle.
- Remove the transportation safety devices from under the disc and on the spindle. Keep safe for the storage of the pyramid.
- Set the spindle axis carefully on the glass mounting and ensure that it turns smoothly.
- Ensure that the candles are straight and securely fitted. (use only 5 cm candles)
- Do not place the pyramid in draughts and ensure that it stands straight.
- Do not operate the pyramid unattended.
- Do not use outdoors.
- A pyramid is not a child's toy.
- Adult supervision is strongly advised.
- Do not allow the candles to burn down completely.
- To achieve a smoother motion a little resin-free oil can be put onto the glass mounting.
- Storage only in the original box
- We are not responsible for any negligence or damage caused by incorrect use or by not following the instructions listed here.



E C H T
ERZGEBIRGE



HOLZKUNST
MIT HERZ

